

den der MTS ist so umzustellen, daß sie auf der Grundlage der Beschlüsse der II. Zentralen MTS-Konferenz des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erfolgt.“¹

Weiterhin wird im Beschluß gesagt: „. . . daß die MTS auch auf die Entwicklung der kameradschaftlichen Zusammenarbeit zwischen Genossenschafts- und Einzelbauern und die Gewinnung aller Bauern für die LPG einwirken und durch höchste Ausnutzung der Technik im Schichtsystem den Einzelbauern schwere Feldarbeiten abnehmen müssen.“

Dem Zentralvorstand der Gewerkschaft Land und Forst wird empfohlen, sich stärker für die Durchsetzung der sozialistischen Arbeitsprinzipien auf der Grundlage der Beschlüsse der II. MTS-Konferenz einzusetzen und einen größeren Einfluß auf die Bewußtseinsbildung der Mitarbeiter der MTS auszuüben.

Viele MTS des Bezirkes Potsdam und die MTS Atzendorf haben begonnen, auf der Grundlage des Beschlusses der II. MTS-Konferenz des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands eine neue Bewertung der Arbeit der MTS zu erproben. In Auswertung der dabei gewonnenen Erfahrungen wird vorgeschlagen, folgendes System als Grundlage der Bewertung der Arbeit der MTS einzuführen:

Kennziffern der LPG

Marktproduktion

insgesamt in DM je ha LN

darunter:

bei Fleisch in dz je ha LN,

bei Milch in dz je ha LN,

bei Zuckerrüben in dz je ha Anbaufläche,

bei Mais-Silage in cbm je GVE,

Genossenschaftlicher Rinderbestand je 100 ha LN,

Einkünfte insgesamt in DM je ha LN,

Anzahl der Arbeitseinheiten je ha LN.

Realer Wert der AE in DM.

Kennziffern der MTS

die bisherigen staatlichen Kennziffern,

insbesondere

¹ Siehe vorliegenden Band, S. 279.